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Пасторская конференция 2024: «Духовная брань» 

Духовная брань в служении 
2-е Коринфянам 10:1-7 

 
 
 
Как нам практически вести духовную брань в служении? Нам нужна ясность: как, с кем и чем мы 
должны бороться  во Христе? Мы сталкиваемся с характерами, привычками, реакциями и злом 
двуногих. А опускаясь ниже ватерлинии видимой жизни людей мы находимся в черных водах 
греха и мрака их полной испорченности, сокрытой для остальных. Нас постоянно атакуют именно 
люди, и мы находимся под жестокими ударами их греха. И вся эта рутинная возня переключает дальний 
свет в нашей душе на ближний. И поэтому мы перестаем ясно видеть и осознавать духовный 
мир, а также невидимую составляющую нашего служения и жизни. Подобно священникам в 
храме, которые ежедневно перебирали жир, органы и внутренности жертв, мы тоже вместо 
трепета, поклонения и видения Божьей славы, обретаем ощущения мясника на мясокомбинате, 
где вокруг нас одни кости, мясо, кровь и жир людских проблем. К чему это приводит и в чем 
опасность? Во-первых, мы с вами теряем адекватный взгляд на реальность, поэтому воюем по горизонтали, 
неэффективно и не верно. Мы видим Ивана и Свету, а не их обман и духов злобы. Во-вторых, мы с вами 
изматываемся и перегораем, т.к. в служении нет никакой возвышенности, вдохновения, радости и видения славы. 
Вот по этой причине и появляется у пастыря цинизм. В-третьих, мы перестаем видеть своего настоящего врага, его 
козни, стратегию и злобу, а значит, воюем не на том фронте и не с ним. В-четвертых, мы перестаем видеть своего 
Настоящего Друга и славу Любящего Сына, Который дает нам победу и надежду. В-пятых, мы не утверждаем 
Царство Божье верой и видимым образом, не исполняя свое предназначение! И в-шестых, мы очень слабо 
используем наше главное оружие! 
Духовная брань связана с тем, что мы, находясь во Христе в духовном и невидимом мире, утверждаем этот мир на 
земле видимым образом, среди людей, рутины, борьбы и проблем. 
Братья, одна из причин слабого влияния нас, служителей,  
заключается в слепоте к сущности духовной борьбы. Ведь в духовном мире никакие человеческие методы не 
работают. На танки конницу не отправляют, нужен другой подход! Итак, КАК бороться с 
невидимым злом в видимом мире?  
 
«Духовная брань в служении». 
 
  2Кор 10:1-6 "Я, Павел, который всегда так «робок», когда нахожусь у вас, и так «смел» вдали от 
вас, обращаюсь сейчас к вам в кротости и смирении Христа. Прошу вас, не вынуждайте меня, 
когда я буду у вас, быть смелым и строгим по отношению к тем, кто считает, что мы совершаем 
служение из-за каких-то человеческих соображений. Хотя мы и живем в этом мире, мы не воюем 
так, как этот мир воюет. Мы сражаемся не обычным оружием, но оружием Бога, которое 
способно разрушить самые неприступные духовные твердыни. Мы опровергаем доводы и 
опрокидываем все надменно воздвигаемые препятствия против познания Бога. Мы берем в 
плен каждую мысль, чтобы сделать ее послушной Христу. Мы готовы наказать всякое 
непослушание, как только ваше послушание станет совершенным. Итак, что же такое: духовная 
брань в служении? 
Давайте рассмотрим 6 ясных библейских принципов для того, чтобы нам смиренно, уверено и 
очень смело вести духовную брань с силами зла и ложью в умах людей.  
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Что атакует дьявол прежде всего и чаще всего? 
 
 
І. Знай себя, свою сущность и призвание 
 
2Кор 10:1-8 "Я, Павел, который всегда так «робок», когда нахожусь у вас, и так «смел» вдали от 
вас, обращаюсь сейчас к вам в кротости и смирении Христа. Прошу вас, не вынуждайте меня, 
когда я буду у вас, быть смелым и строгим по отношению к тем, кто считает, что мы совершаем 
служение из-за каких-то человеческих соображений. 
Что изначально важно для ведения духовной брани? 
   А. Ясно осознавай во все дни: кто ты и Чей ты.  
Затем Он явился Иакову, потом также всем апостолам, 8 и последнему из всех явился мне, 
жалкому недоноску. 9 Ведь я самый наименьший из апостолов и даже не заслуживаю чести 
называться апостолом, потому что я преследовал церковь Божью. 1Кор.15:7-9; "Павел, раб 
Иисуса Христа, призванный Апостол, избранный к благовестию Божию" Рим 1:1; 
Заметьте, как Павел точно определял себя в посланиях. Он ясно осознавал себя недоноском, но и рабом Христа. 
Видел свою никчемность и низость, а также величие Его благодати 
Павел не сомневается, что именно воля Бога избрала и поставила его на благовестие язычникам. Он уверен в 
Боге, смел и спокоен в своем призвании, роли и предназначении. 
И это важно понимать для каждого из нас, что мы не самозванцы и не шарлатаны с большой 
дороги, ищущие своего, а что именно Бог призвал нас к Своему служению. 
В духовной брани, мне очень важно быть спокойным и уверенным как в своем призвании, так и в 
Его любви. Именно это дьявол и будет атаковать всеми силами! 

1. Если ты знаешь Христа, служишь Ему и ищешь Его, а не своей воли, то будь уверен, что бесы тебя знают 
по имени и имеют на тебя свой большой дьявольский зуб 

"Это делали и семь сыновей Скевы, иудейского первосвященника. Но злой дух ответил им: - 
Иисуса я знаю, и Павел мне известен, а вы кто такие?" Деян 19:14-15; Заметьте, дьявол весьма 
осведомлен! 
С момента нашего обращения, мы были мобилизованы Христом в Его армию, чтобы воевать с 
силами тьмы! И будьте уверены, что бесы знают вас по имени и ненавидят. 
Почему нам так важно осознавать свою сущность и роль? 
   Б. Ясная идентичность дает свободу и уверенность.  
"Для меня очень мало значит, как судите обо мне вы или как судят другие люди; я и сам не сужу о 
себе. Ибо хотя я ничего не знаю за собою, но тем не оправдываюсь; судия же мне Господь." 1Кор 
4:3-4 

1. Павел достаточно спокойно воспринимал все личные нападки и особо не перенимался их попытками его 
унизить или нанести боль. Он был выше всего этого.  

Апостол анализировал себя, но похоже не зарывался в самокопании. Хотя я за собою ничего не знаю, но тем не 
оправдываюсь, судья же мне Господь. Это доверие благода. 

2. Заметно, что после обвинений во лжи, лукавстве и в нечистых побуждениях (в 1Фес.2:2), он анализировал  
себя и поэтому спокойно отвечает – этого всего нет!  

3. Дьявол всегда будет бить в мою идентичность, веру, порядочность и любовь Бога, подвергая их сомнению!  
4. Когда я уверен в Боге и Его любви, никакая ложь не может выбить меня из колеи и заставить меня тонуть в 

неуверенности, страхах, сомнениях и топи отчаяния. 
Настоящую уверенность нам дает всегда только Бог и Его Евангелие благодати, а не моя 
достойность и успешность. 
Если я точно умер в день крещения для себя и ожил в Боге, то обязан помнить, что мертвого ничего не цепляет. Не 
воспринимай удары, как что-то личное. Будь уверен в Боге! 
Почему нам так важно быть уверенными в благодати? 
   В. Уверенность дает смелость в борьбе с нападками. 

http://www.slovo.org/


© Aleksandr Kalinskiy                                                               www.slovo.org                                                                       Page 3 of 9                                                      

2Кор 10:1-8 "Я, Павел, который всегда так «робок», когда нахожусь у вас, и так «смел» вдали от 
вас, обращаюсь сейчас к вам в кротости и смирении Христа. Прошу вас, не вынуждайте меня, 
когда я буду у вас, быть смелым и строгим по отношению к тем, кто считает, что мы совершаем 
служение из-за каких-то человеческих соображений. 
Обвинения лжеапостолов, что он трус вблизи, а вдали смел, не завели Павла. Но он в смирении и кротости 
(Мф.11:28 Дух Христа) просит их не нарываться на неприятности из-за греха осуждения, лживых обвинений и 
очернения его труда. 
Люди часто склонны сводить напряжения к личностному конфликту, не видя духовных причин и подоплеки для них. 
Бывает, Павлы и Варнавы расходятся и не из-за греховных причин. Бывает Бог освящает Церковь. Но есть нападки 
ада! 

1. Дьявол и силы тьмы раскачивают лодку, для этого часто используя членов Церкви. Люди в коринфе даже 
письма какие-то имели, но они убили доверие к Павлу 

2. Как можно было разрушить доверие всех основателю Церкви? За этим стояли не просто злые лжеапостолы. 
3. Мы должны ясно разделять, где нападки лично на нас, а где на дело Христово, созидание Тела и 

Евангелие. И Церковь должна ясно понимать природу нападок! 
4. Если нас обвиняют в грехе или греховном состоянии, ради заботы о нашей душе и это правда, то нам нужно  

раскаяние. Но если просто льют грязь, то реагируйте! 
Сколько я помню, меня обвиняли в том, что я служу Богу из корыстных и земных мотивов и соображений. Это было 
больно, но терпимо и полезно, я возрастал! Меня держ. Ева 
«Если Ты Сын Божий…» - это первый удар дьявола по нашей вере, сущности и призванию в 
духовной брани. Мы обязаны быть непоколебимыми в доверии Его благодати. 
Что важно осознавать в духовной брани служа Богу?  
 
 
ІІ. Верно понимай суть и стратегию войны 
 
2Кор 10:3 "Хотя мы и живем в этом мире, мы не воюем так, как этот мир воюет. Духовная война не 
имеет аналогов с известным нам. 
 
Как мы призваны смотреть на жизнь, борьбу и служение? 
 
   А. Смотри за кулисы видимого и привычного. С кем \ чем 

1. Хотя мы живем в теле и среди телесных, мы призваны смотреть за видимое, на невидимый мир и 
учитывать его влияние. Нам нужно учиться смотреть не на плоть 

Мы призваны видеть не просто плохих людей или опасные тенденции, а то или тех, кто за этим стоит! И Павел 
видел за посеянным недоверием ему силы ада. Смотри не на людей!  

2. Из-за того, что мы смотрим одноэтажно на служение и войну, не видя духовного мира, мы превращаемся в 
религиозных психотерапевтов, решающих проблемы.  

3. Да, мы пребываем в системе этого мира, где есть свои стратегии ведения войны и конфликтов: крик, ссоры, 
обзывания, унижения, наговоры, манипуляции, ложь. 

4. Но мы воюем не за положение, уважение, свой статус и свое влияние. Мы ревностно боремся за торжество 
Евангелия, Царства и славы Христа в жизни святых!  

Так все-таки, в чем отличие плотской битвы от духовной? 
Борьбу по плоти отличают земные цели, мотивы, поиск славы, желание власти, контроля, быть правым любой 
ценой и т.д. Но мы во Христе заняты совершенно другим: открытием Его славы. 

5. Мы воюем не сплетнями, не ищем Доика идумеянина и не разделяем Церковь любовью к себе. Мы воюем 
против ценностей, которые отстаивает царство тьмы.  

Как мы должны действовать чтобы воевать успешно? 
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   Б. Твердо держись ясной стратегии Царства.  
1. Мы открываем и утверждаем ценности Царства, а не ищем своего, как это делает весь мир. Мы добиваемся 

Божьих целей, а мозг плотских этого не выдерживает!  
Каждый раз, когда пастор провозглашает истину, обличает и отстаивает ее в жизни конкретного человека, он атакуя 
его основы, нарывается на противостояние, вражду и ненависть. 

2. Всю свою пасторскую жизнь, я вижу, как мои мотивы, слова и действия пытаются объяснять и представлять 
плотские люди в плотском свете. каждый транслирует свой внутренний мир и это открывает содержимое 
сер 

3. Плотские люди постоянно пытаются втянуть пастыря в плотские разборки. Но я призван отстаивать не свое, 
а Христово и Его правду, именно Божьими методами! 

Верность Евангелию и Царству, является сущностью победной стратегии нашей войны с духовным миром. Секрет 
Павла: укрепляйся Христом и Его благодатью. 
Единство с Христом создаёт свои правила войны, и мы не можем действовать по плоти. НО… если я внутренне не 
обновляюсь Евангелием, то я буду бороться по плоти. 
В момент нападок, давления, конфликтов и различных ударов, мы становимся на колени, а не показываем свои 
гланды и зубы. Мы облекаемся в Иисуса, а не в плоть! 
Поскольку мы боремся за чистоту Евангелия и славу Божью, а не за себя и свое, то и наша цель и стратегия 
радикально отличается от всех земных методов войны! 
Что важно осознавать в духовной битве служа Богу?  
 
 
ІІІ. Воюй исключительно Божьим оружием 
 
4 Мы сражаемся не обычным оружием, но оружием Бога, которое  
способно разрушить самые неприступные духовные твердыни. 
Каких доспехов и какого оружия мы должны избегать?  
 
   А. Избегай обычного человеческого оружия.  
Павел знает, как воевать по плоти. До «вспышки» он имел чёрный пояс по такой войне, но теперь воюет смиренно и 
по духу.  Даже обличая коринфян, он полон смирения и любви! 
«Павел не вел духовной борьбы за людские души с помощью человеческой хитрости, мирской мудрости или 
искусных методов (1Кор.1:17-25;2:1-4)». Джон МакАртур. 

1. Манипуляция, игра на обидах, симпатиях, карнегизм, психологические трюки, месть, морализм и давление 
чувством вины – это недопустимые вещи для святых. 

2. В Церквях существует политиканство, клановость, эти наши, а эти не наши, сплетни, раздоры и упадок, из-
за использования людьми привычного людского оружия. 

3. Некоторые христиане перенимают языческий подход к духовной брани. Я видел, как пастыря гнали беса из 
людей на сцене – это были новозеландские танцы для устрашения демонов. Пример в Никополе: не пойду! 

4. Но у нас другое. Большинство служителей и христиан живут так, будто бы сатана уже скован, а все бесы 
уже в аду или в отпуске. Мы живем на полном расслабоне, отсюда наша пассивность в молитве и наша 
усталось.  

Каждый пастор призван ненавидеть всякий плотской и человеческий подход в противостоянии как внутреннему, так 
и внешнему злу. Мы не воюем земным оружием!  
Что за оружие мы призваны использовать в этой войне? 
 
   Б. Используй сверхъестественное оружие Бога.  
Безусловно: Слово, молитва и доверие Богу – наше лучшее оружие. Иисус, Словом, отражал нападки дьявола, 
молился, чтобы вера Петра не оскудела. Он покорно поднялся на крест, подав нам пример живой победы! И вот 
здесь, кстати, возникает вопрос: как так получилось, что мы оружие Бога,  
определили как дисциплину? В окопы без броника не ходят. 
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1. Иисус, Словом, и отбивал искушения врага и нападал. А если я не знаю Слова, то, чем мне воевать? Если я 
не исполнен Словом, то знание лайфхаков не поможет 

2. Молитва – это не просто поиск уверенности в Боге, но это сверхъестественное средство борьбы с духовным 
миром. Бог приводит духовный мир в движение по нашим просьбам и мольбам. Молитва – это оружие!  

Там, где Павел упирался в стену, слепоту и тупик, он молился. 
3. Доверие и покорность Слову – это сверхъестественное Божье оружие для духовной борьбы. Когда я 

доверяю Флп.4:4, то я побеждаю верою хандру безнадежности!  
Вера выводит нас за рамки человеческого прагматизма в сверхъестественный мир Божьей славы, силы и покоя. И 
это неземное оружие расправляет наши крылья в битве. 

4. НО, сутью нашего оружия является Евангелие и наша способность им жить! Именно Евангелие держит нас 
в здравом положении, состоянии ума и настроя души.  

5. Мы видим в обоих посланиях к Коринфянам и других то, что Павел именно Евангелием боролся со всякими 
заблуждениями у святых и проявлением греховности! 

6. Евангелие дает нам ясное понимание сердца Христа и Его и благодатный взгляд на грешника, духовный 
мир и невидимую реальность. Оно зажигает свет по тьме! 

Суть нашего оружия – это Евангелие, укрепляющее нас Христом. Дьявол не боится нас, но он боится Сына, в 
Котором мы живем и нашего единства с Ним. А Евангелие разрушает Царство тьмы.  
 
В чем уникальность и особенность данного нам небесного оружия?  
 
   В. Разбивай крепости лжи в сердцах людей.  

1. Евангелие разбивает ложь и неверное представление о Боге и самих себе внутри нас. Оно учит жить в 
любви и Его благодати. Оно рушит непоколебимые твердыни 

2. Евангелие изменяет меня и воплощает Христа во мне. Оно делает меня способным применить Его любовь 
и  
труд к проблемам святых, исцеляя их Личностью Сын 

3. Мы разрушаем всякую ложь в мировоззрении Словом  
и Евангелием Сына. С одной стороны, мы боремся со  
всеми «измами»: атеизмом, агностицизмом и т.д., т.е. с неверными представлениям о Христе и Евангелии. 

Но с другой стороны, мы истиной разбиваем крепости лжи в умах тех, кто называет себя верующим, имея 
небиблейские взгляды, убеждения, цели, мотивацию и образ поведения. 
Мы призваны атаковать неприступные духовные твердыни и укоренившиеся греховные позиции, где душа 
защищает свое надуманное право, жить для себя и искать своего. 

4. Признайте, даже лучшим проповедям тяжело пробить мощную линию обороны и стены крепости людских 
убеждений. Люди слушают себя, а не нас в проповеди 

5. Мы боремся не просто с образом жизни, мышлением и ценностями души, но с неверным поклонением! Мы 
Евангелием разрушаем идолопоклонство и обман! 

В духовной брани служитель борется не с людьми, но с неверным поклонением, ложью о Боге в мировоззрении и с 
аморальным образом жизни, путем точного применения Евангелия. 
Что важно делать в этой духовной битве з убеждениями?  
 
 
 
ІV. Сокрушай доводы и высоты надменности 
 
Мы опровергаем доводы и опрокидываем все надменно воздвигаемые препятствия против познания Бога.  
   А. Уничтожай ложные аргументы и рассуждения.  

1. Мы призваны не просто провозглашать, но разрушать и аргументировано ломать соображения и доводы 
лжи Вестью! Мы имеем дело не с мнением человека, а с инспирированной ложью и убеждением в его 
разуме. 
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Доводы – это подпорки лжи, то, что ее укрепляет и позволяет ей крепко держатся в голове. И эти костыли нам 
необходимо ломать мощными ударами истины! 
Высоты – это святыни лжи, то, что делает ее особенно  
ценной. Эти «духовные скрепы», являются языческими высотами, воздвигаемыми на пути познания Христа. 

2. Битва с ними, обязывает нас к стремлению понять, что именно контролирует жизнь чел-ка? Какие 
убеждения вскрывает поведение, реакции, дела и слова человека?  

3. Когда мы готовим проповедь, важно спросить себя: с какой ложью и неверным убеждением я буду бороться 
истиной из Слова? Какие аргументы помогут разбить ее влияние, власть и трон? Бей не в лицо, а в сердце! 

Наша задача понять ложное евангелие человека и его аргументы для того, чтобы объяснить ему, как Христос уже 
решил его проблему на кресте и Своим Евангелием. 

4. У наших людей невероятное обилие лживых твердынь в разуме, как и у нас, кстати тоже. Они контролируют 
их жизнь и определяют все слова, реакции и поступки  

5. Они делают их несчастными, разбитыми, слепыми к благодати, не уверенными и утомленными. Поэтому 
наша роль, показать, как Христос является их ответом 

Бог дал нам во Христе величайшую честь выводить на свободу измученные души, через проповедь, объяснение и 
применение Евангелия. Пастыри – евангелиетерапевты! 
 
   Б. Опровергай все, что мешает познанию Сына. 

1. Мы воюем с идеологией, противостоящей познанию Христа и радостному поклонению. Это касается, как 
проповеди для внешних, так и проповеди внутренним.  

2. Нужно признать, что для некоторых Весть закрыта! 
И не нужно отчаиваться от их безразличия и слепоты. "Если для кого-то Радостная Весть, которую мы возвещаем, и 
закрыта, то только для тех, кто идет к погибели, для неверующих, у которых бог этого мира ослепил умы, чтобы им 
не видеть света Радостной Вести о славе Христа, Который есть образ Бога. 2Кор.4:3-4 Фронт! 

3. А также понимать, что противостояние ослепленным и плененным дьяволом, требует проявления смирения 
и терпения Христа, в надежде на дарование благодати  
и покаяния. Мы мягко и ясно объясняем, но не спорим 

"Не вмешивайся ни в какие глупые и невежественные споры, ты знаешь, что они приводят только к раздорам. А 
слуга Господа не должен ссориться. Наоборот, он должен относиться по-доброму ко всем, должен уметь учить и 
терпеливо сносить зло. Он должен с кротостью наставлять противящихся в надежде на то, что Бог даст им 
покаяние, и тогда они узнают истину, одумаются и освободятся из ловушки дьявола, который пленил их и 
заставляет исполнять свою волю." 2Тим 2:23-26 Весть рождает великодушие! 

4. Мы проповедуем Евангелие и объясняем как Иисус, практически является ответом на все поиски, боль и 
желания человека. Мы влюбляем в Сына Евангелием! 

5. Мы Евангелием открываем двери в сердце Христа и в Нем учим святых оставаться, жить и мотивироваться 
благодатью. Павел и ясно объяснял, и пылко молился! 

6. Духовная война ведется в мире мышления, но она не будет иметь успеха без молитвы и упования на Царя. 
Разбивая доводы и высоты, мы уповаем на мощь Бога!  

7. Мы разрушаем Евангелием то, что мешает нам видеть славу Сына и познавать полную радость жизни в 
Нем.  

Евангелие – это небесный свет, открывающий нам славу Сына и просвещающий тьму наших заблуждений. А наш 
долг метко направлять этот свет в темные углы души. 
Я убедился, за дни войны, что нет ничего сильнее Вести! 
К чему обязывает нас духовная брань в нашем служении? 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.slovo.org/


© Aleksandr Kalinskiy                                                               www.slovo.org                                                                       Page 7 of 9                                                      

V. Подчиняй всякую информацию Христу 
 
Мы берем в плен каждую мысль, чтобы сделать ее послушной Христу. 
 
   А. Нас бомбардируют разные мысли и идеи.  

1. Поток различных утверждений, концепций и святынь входит в наш разум через разные каналы. И наш долг 
брать в плен каждую мысль, чтобы покорить ее Сыну. 

2. Лжеапостолы обильно поливали коринфян ложью о Павле, и никто из них похоже не включил фильтр и не 
забил тревогу. Никто не привел их слова на суд Сына. 

3. Беда была даже в нападках не на Павла, а на Весть и то, чему он учил. Опровергая апостола, враги также 
разрушали Евангелие. Дьявол всегда атакует Весть! 

4. Если мы отключаем фильтр в информативном потоке различных новостей и слухов, то легко можем стать 
добычей у духов лжи. За информацией кто-то стоит! 

Нечистые духи вирусом лжи пытаются обойти заборы разума и ума Христова, чтобы проникнуть в наш дух и 
обольстить сердце, поэтому нам нужно бодрствовать!  

5. Я стараюсь внимательно слушать, что говорят наши члены Церкви, потому что понимаю, что на неделе они 
слушают не только Библию и Ал. Коломийцева! 

6. Дьявол навязывает нам свою идеологию и святыни: местные ценности, земную идентичность, сохранение 
жизни, вместо отдачи ее, и это трудно бывает уловить. 

7. Но мы должны ясно помнить, что конечная цель сил тьмы – это уничтожение Евангелия в нашем сердце! И 
поэтому мы защищаем и утверждаем Весть в святых! 

Что мы должны делать с поступаемой информацией? 
 
   Б. Наше призвание покорять мысли Христу.  

1. Мы должны пленять в послушание Христу различные еретические концепции и заблуждения, пытающиеся 
формировать наше мировоззрение. Битва учит думать. 

2. Мы должны арестовывать всякую идеологию, которая несет нам иные ценности и привязывает нас к земле, 
а не к Царству. Распознавать и поставить ее на колени!  

Мы призваны всякую информацию всегда пропускать через фильтр идентичности в послушание Христу. Все что 
вопреки нашей сущности в Сыне, враждебно нам. 

3. Все, что пахнет морализмом и самоправедностью, а не Евангелием, должно быть поставлено на колени 
перед Христом. Наш долг защищать Весть неискаженной! В центре нашей битвы стоит Евангелие, Сын и 
Церковь! 

4. Мы обязаны брать в плен те мысли и идеи, которые атакуют целостность и единство Церкви. Нам нужна 
мудрость: где Бог меняет нас, а где агенты сил тьмы?  

Любая информация, разрушающая доверие друг другу и служителям, а также единство в Теле, должна быть взята в 
плен и подчинена Христу. Такое нельзя пропускать пастору. 
Отсутствие «антивирусной евангельской» программы в умах святых приводит к серьёзным заболеваниям в Теле, 
разрушениям ее духовного здоровья и эффективности. 
На самом деле, все атаки сил тьмы должны нас делать более сильными и укорененными в Евангелии и в Сыне! 
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Что является обязательным элементом духовной брани? 
 
VІ. Дисциплинируй упорствующих в грехе 
 
Мы готовы наказать всякое непослушание, как только ваше послушание станет совершенным.  
Как увязать невидимую духовную брань с дисциплиной?} 
 
   А. Дисциплина – последний аргумент истины.  

1. Обращаясь к лжеапостолам и тому меньшинству, что было с ними, Павел говорит о своей готовности вести 
их к Церковной дисциплине, как к орудию благодати. 

2. Апостол ожидает послушания верных в осуждения зла лжеучителей и общей позиции. Нам здесь Павел 
ясно показывает, что учение и дисциплина – наше оружие.  

3. Каждый раз, атакуя истиной Евангелия твердыню в разуме человека, ты будешь встречать сопротивление и 
обратку. Я обличаю несокрушенного служителя, а в ответ: «это личный конфликт»! жадного: ты завидуеш 

4. Пастор Церкви должен ясно различать, где он виноват и нуждается в раскаянии, а где прокачанные 
обманом люди разрушают Тело и дело, и здесь не церемонится. 

5. Ослепленный ложью человек или группа людей, без признания своих проблем и грехов, будут заражать и 
разрушать единство Тела Христова и Божью паству.  

Если мы использовали все аргументы истины в битве за разум и сердце человека, сделав все, чтобы разрушить его 
твердыню, нам необходимо вести такого к дисциплине. 
Евангелие делает нас готовыми и смелыми к применению Церковной дисциплине к врагам Вести, Сына и Церкви.  
 
Почему так важно в духовной брани быть радикальным? 
 
   Б. Дисциплина очищает Церковь от врагов Вести.  
Пр. 22:10 "Прогони кощунника, и удалится раздор, и прекратятся ссора и брань". 

1. Разрушающие Тело и упорствующие в грехе, должны ясно понимать, что никто им не позволит разрывать и 
убивать овец. А пасторы Церкви будут верны Слову! 

2. Ясная библейская дисциплина защищает Церковь от демонического влияния и несокрушенных врагов Хр. 
3. С другой стороны, церковная дисциплина отрезвляет других Божьих овец и становится хорошей прививкой 

от доверия кощунникам, от греховных желаний и дел!  
4. Многие из нас служителей, бояться применять ясное Божье повеление, имея страх прослыть деспотом, кого 

-то обидеть или потерять уважение и любовь людей. 
Пастор в Церкви не должен смотреть на то, как к нему относятся люди. Все, что должно его заботить – это верность 
Христу в заботе об Его овцах и воля Отца! 

5. Дисциплина – это евангельское проявление любви к заблудшей душе. Детей она спасет, а врагов осудит. У 
нас такое предназначение: мы запах к жизни и смерти. 

Верность и любовь к Господу Христу, являемая в заботе об Его овцах – это единственное, что должно заботить нас 
в нашем служении, в духовной битве и в дисциплине. 
 
Итак, мы рассмотрели 6 элементов в духовной брани: 

І. Знай себя, свою роль и предназначение.  
ІІ. Верно понимай суть и стратегию войны.  
ІІІ. Воюй исключительно Божьим оружием.  
ІV. Сокрушай доводы и высоты надменности.  
V. Подчиняй всякую информацию Христу. 
VІ. Дисциплинируй упорствующих в грехе.  

С тех пор как Бог сказал дьяволу: Я вражду положу между семенем твои и семенем жены, Он ни разу не 
подписывал мировую с силами тьмы. Бог не позволяет расслабляться и нам! Мы каждый день просыпаемся в 
эпицентре войны и битвы двух Царств! Все наше служение и жизнь – это никак не земная возня с людскими 
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проблемами, а жестокая битва с невидимым и опаснейшим врагом человечества. И тут нам нужны не осиновый кол 
и серебрянные пули, а укрепление Личностью Сына и Его благодать, чтобы смело наступать  
на всю силу вражью. Укрепляя свое сердце Евангелием, мы им же укрепляем других и учим их жить смело во 
Христе! 
Духовная брань в служении – это навык нести Евангелие собственной душе и другим: в благовестии, в проповеди, в 
душепопечении, в решение конфликтов, в воспитании учеников, в мотивации служителей и через дисциплину! 
Мне очень хочется всем нам напомнить Евангелие! Христос Единственный, кто вел духовную брань и победил все 
силы ада в пустыне, в ежедневном служении, в Гефсимании и на кресте. Его победа – причина нашей уверенности 
и силы в противостоянии невидимым силам тьмы и зла в служении. Она вменяется нам, и мы ведем битву, уже как 
победители! 
Мы стоим на плечах Гиганта и утверждаем Его победу над силами тьмы видимым образом в ежедневном служении, 
ясно проповедуя, защищая и утверждая Весть в душах люде 
Мы сами бессильны против демонов и их лжи, но поскольку в нас Иисус, мы уверенно наступаем на всю силу 
вражью! 
Духовная брань в служении – это битва Евангелием за Евангелие против врагов Евангелия, - людьми Евангелия.  
Наш долг смотреть на служение не по горизонтали, а по вертикали, видеть не плоть, а духов лжи и твердыни в умах 
людей. Евангелием мы восстанавливаем поклонение, мировоззрение и практику жизни. Поэтому, драгоценные 
братья евангелие терапевты, повыше меч! 
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